

令和2年7月31日

保護者様

伊那市立東部中学校長 藤田 浩史

### 令和2年度祖父母に感謝する会について

例年より梅雨明けが遅れ太陽が恋しいこの頃ですが、保護者の皆さまにおかれましてはますますご清祥のことと拝察いたします。1学期も残りわずかとなり、夏休みを前に生徒たちも前向きに学校生活を行っています。

さて、例年9月に行っておりました生徒会主催の「祖父母に感謝する会」ですが、現勢を鑑み、高齢の方を学校に招いて実施することは大変厳しい状況と判断いたしました。伝統ある東部中の行事ではありますが、今年度は中止とさせていただきます。

しかしながら、先日、一年生に祖父母に感謝する会ができた由来を紹介し、この行事の意味を共有しました。生徒たちは東部中学校のために尽力してくださった方々に、気持ちを形にして届けられたらと考えています。

これからも、引き続き東部中学校の教育活動にご理解とご協力をいただけますようよろしくお願いいたします。

追記 祖父母に感謝する会を予定しておりました9月5日(土)は、週休日とし、翌週振替の予定であった7日(月)は登校日となります。ご承知おきください。

問合せ

伊那市立東部中学校

教頭 根橋ほなみ 唐沢 浩一

担当 3学年 竹村 和浩

TEL 72-6128